



やなぎ美智子からののお便り

事務所：市川市鬼高2-5-16 清央荘101号室

メールアドレス：kangoshi@hotmail.co.jp

やなぎ携帯：090-1508-7120



P3c哨戒機：海上自衛隊HPより

8月6日、海上自衛隊哨戒機が市川市上空を飛行

8月6日、市民から目撃情報がありました

- 13時少し前、東国分調整池で子どもと遊んでいたら、軍用機らしき飛行機が飛んでいきました。原爆忌、土曜日ですが訓練なのでしょう？最初に見つけたのは小学2年生の子どもです。音・低さ・形が旅客機とは違いました。
- 12時57分、プロペラ機の音がしたので空を見たら、4発エンジン軍用機P3cを確認しました。八幡の真上をP3cが飛行するとは思いませんでした。高度は1000メートル以下ですね。
- 11時52分、P3cの2機が、かなり低空で鬼高の上空を飛行しているのを見ました。機体が傾き、煙を出していました。

8月8日、市に聴き取りました

- ▼自衛官募集の体験搭乗会の飛行です。柏市の海上自衛隊下総基地から飛び立ち戻る飛行ルートです。
- ▼市川市に事前の知らせはないです。柏市など基地周辺自治体には知らせています。
- ▼高校生と大学生の約50人が7回に分かれ搭乗しました。8月27日に、6日と同じ内容で実施します。

平和を願う市民が、どこの空にもオスプレイを飛ばすな、核兵器廃絶平和都市宣言をしている市川の市民として行動しよう、戦争につながる企てはさせないと学習し、監視活動をしています

「市川市平和委員会」設立の準備を進めています

9月市議会は2日から始まります



9月2日から9月市議会が始まります。学校給食費の無料化など田中新市長の本格的な施策が、補正予算とともに提案される市議会です。現在、執行されている予算や施策は骨格予算です。これから肉付けをしていくこととなります

日本共産党市議団は代表質問、一般質問で田中市政の進め方を問いつつ、日本共産党の立場や政策を示していきます。やなぎが代表質問を行い、清水市議が補足質問を行います。金子、廣田、高坂の各市議が一般質問を行います。

9月議会では、令和3年度の決算認定のための決算委員会が開かれます。清水市議が委員として、村越前市政の諸問題を、決算からも検証していきます。

無料法律相談

9月13日（火） 10月11日（火）

午後2時～5時

市役所第一庁舎6階共産党控室

相談を希望される方は事前予約が必要です。市役所共産党控室か、やなぎ美智子にご連絡ください。

電話：047-334-1111（内線18218）

千葉県は大型開発最優先で、国道や県道の歩道、河川や調整池などの整備改修が進んでいません

昨年、県に要望した事項（葛南土木事務所関連）への回答がないため、あらためて回答を求めました（以下、やなぎ地域の要望全文）



県に地域要求の実現を求め 要請行動を行いました

2022年8月17日

2021年市民アンケートのうち葛南土木事務所に関わる事項への回答のお願い
日本共産党市川市議会議員 やなぎ美智子

主な活動地域：鬼高・鬼越・高石神・中山・若宮・北方・北方町・本北方・八幡
東菅野

要望事項

1. 真間川の汚染はせつかくの桜が台無しです。自転車などの投棄もあります。台風の際は心配です。
2. 真間川沿いの石畳風の道の凸凹は、歩きにくく、自転車でも走りにくいです。舗装にしてください。
3. 国道14号沿いの道路の側溝に泥が溜まり、降雨の度にあふれるのでまめに泥除去をしてください。
4. 国道14号沿いの歩道が狭くて危険です。特に狭い歩道に立っている電柱が一番の障害物です。
5. 派川大柏川の雑草除去と浚渫事業の促進をしてください。大雨のたびに川の水位が上昇して不安です。
6. 千葉市を参考に、車道を歩道にして、道路のバリアフリー化を進めてください。
7. 大柏川、派川大柏川沿いの道路整備をしてください。
8. 道路の白線が消えている箇所が多く、怖いという声が多く出されています。白線の引き直しをお願いします。
9. 木下街道の歩道がせまく、歩行者から危険だとの声が多く寄せられています。



浅野ふみ子県議予定候補
と下総中山駅で宣伝行動

来春の統一地方選挙で県政に市民の声を届ける議席を！ 浅野ふみ子日本共産党千葉県副委員長が県議に挑戦、 やなぎ美智子は市議2期目に挑戦します

新型コロナウイルス感染症の入院やホテル療養調整検査機関の確保、感染者情報集約等は県の所管ですが、それをとつても不十分です。

真間川、派川大柏川、大柏川は一級河川で管理は県の所管です。水害対策に有効な浚渫は出来ていません。東菅野暫定調整池も県の所管で、雑草除去も不十分です。

外環は開通しましたが、市川の生活道路は問題が山積んでいます。歩道は狭く歩道の真ん中に電柱が立ち歩行の安全を妨げています。通学路の安全確保も不十分で対策が急がれます。

共産党の議席を取り戻し、県民のいのちと暮らしを守る県政をめざしましょう。